

CÉSAR CHÁVEZ

Diego Luna



Foto: Greg Smith 2012

Geboren 1979 in Mexiko-Stadt. Begann als Kinderdarsteller. 2001 auf dem internationalen Filmfestival von Venedig für seine Rolle in Y TU MAMÁ TAMBIÉN von Alfonso Cuarón mit dem Premio Marcello Mastroianni ausgezeichnet. Als Darsteller auch an Gus Van Sants MILK und Neill Blomkamps ELYSIUM beteiligt. 2007 Regiedebüt mit dem Dokumentarfilm J.C. CHÁVEZ über die mexikanische Boxlegende. Sein Spielfilmdebüt ABEL präsentierte er 2010 in Cannes. CÉSAR CHÁVEZ ist sein dritter Film als Regisseur.

Born in Mexico City in 1979, he began his career as a child actor and in 2001 won the Marcello Mastroianni Award in Venice for his performance in Alfonso Cuarón's Y TU MAMÁ TAMBIÉN. He later appeared in Gus Van Sant's MILK and Neill Blomkamp's ELYSIUM. He made his directorial debut in 2007 with the documentary J. C. CHÁVEZ about the legendary Mexican boxer. His first feature film ABEL screened in Cannes in 2010. CÉSAR CHÁVEZ is his third film as director.

Filmografie 2007 J.C. Chávez;
Dokumentarfilm 2010 Abel · Revolución;
Episodenfilm, Regie des Segments „Pacífico“
2013 César Chávez

Mit dem Titelhelden zieht auch die Kamera in den Kampf und folgt aus nächster Nähe César Chávez bei seinem Einsatz für bessere Lohn- und Lebensbedingungen der Landarbeiter in Kalifornien. Die meisten sind sogenannte Braceros, Saisonarbeiter aus Mexiko, die in den USA wohnen und dort arbeiten dürfen, solange sie in der Landwirtschaft tätig sind. Weitgehend rechtlos, werden sie von den Farmbesitzern ausgebeutet. Auch sehen sich die Braceros mit Rassismus und Gewalt konfrontiert. Zusammen mit seiner Mitstreiterin Dolores Huerto gründet der Latino-Amerikaner Chávez Mitte der Sechzigerjahre die Gewerkschaft United Farm Workers. „Si, se puede“ – „Ja, wir können es“, unter diesem Slogan organisieren sich immer mehr Arbeiter, treten in den Streik oder formieren sich in langen Märschen. Chávez' friedliche Protestbewegung erhält bald Zuspruch im ganzen Land, sogar von Seiten der Politik.

Das Drehbuch zu Diego Lunas zweitem Spielfilm entstand in enger Zusammenarbeit mit der Familie des 1993 verstorbenen Chávez. Es ist das bewegende Porträt eines Familienvaters und charismatischen Arbeiterführers, der zahllose Menschen davon überzeugen konnte, endlich ihre Rechte einzufordern.



Wes Bentley, Jacob Vargas, Rosario Dawson, Michael Peña

Foto: Greg Smith 2012

Alongside the eponymous hero, the camera goes into battle and accompanies César Chávez at close range in his struggle for better wages and living conditions for farm workers in California. Most of them are so-called 'braceros', seasonal labourers from Mexico who are permitted to stay and work in the US only if they carry out farm labour. They're by and large without rights, exploited by the landowners and subjected to racism and violence. In the 1960s, together with his fellow campaigner Dolores Huerto, the Latino-American Chávez co-founds the union of United Farm Workers. 'Si, se puede – Yes, it can be done' is the motto under which more and more workers organise themselves, go on strike or form long marches. Chávez' peaceful protest movement soon receives support from all over the country, even from political quarters.

The script for Diego Luna's second feature film was developed in close collaboration with the family of Chávez, who died in 1993. This is the moving portrait of the father of a family and a charismatic labour leader who was able to persuade countless people finally to demand their rights.

USA 2013

101 Min. · DCP · Farbe

Regie **Diego Luna**Buch **Keir Pearson, Timothy J. Sexton**Kamera **Enrique Chediak**Schnitt **Miguel Schverdfinger,****Douglas Crise**Musik **Michael Brook**Sound Design **Frank Gaeta**Ton **Fernando Camara**Production Design **Ivonne Fuentes**Kostüm **Mariestela Fernandez**Maske **Jo Allen**Casting **Heidi Levitt**Regieassistenz **Javier Clavé**Produktionsleitung **Aura Santamaria**Produzent **Pablo Cruz**Co-Produzenten **Larry Meli, Russ Smith**Co-Produktion **Participant Media, Beverly Hills;****Dream Management, Malibu; Mr.****Mudd, Los Angeles**

Darsteller

Michael Peña (César Chávez)**America Ferrera** (Helen Chávez)**Rosario Dawson** (Dolores Huerta)**John Malkovich** (Bogdanovich Sr)**Jacob Vargas** (Richard Chávez)**Wes Bentley** (Jerry Cohen)

Produktion

Canana Films

Santa Monica, USA

+1 310 3923031

pablo@canana.net

Weltvertrieb

Mundial

México City, Mexiko

+52 55 477793536

cristina_garza@mundialsales.com